
 

 
                    

                   

 

 

 

     Acta Reunión 2º FICOM  
 

Día Mes   
 

2021 
05 07 

Zoom    
   

Meet  Hora 
Inicio 
 

11:30  Hora 
Término 

12:40 

 

ASISTENTES 
 

Nombre Cargo  

Marcela Carrillo directora  

Isabel Mandiola representante del sostenedor  

Marcela Ormazábal subdirectora  

Luis Flores administrador financiero  

Evelyn Alcayaga docentes Educación Media  

Gilda Valpuesta docente Educación Media  

Ruth Mena presidenta CPA 

Vanessa Roselló apoderada 

Marcela Sanjinés apoderada 

Claudia Lira apoderada  

Norberto Berrios apoderado  

Lilian Ortiz apoderada 

 

TABLA 

  
1.- Decidir el pago de cuotas FICOM segundo semestre 2021 
2.- Aclara dudas sobre el funcionamiento FICOM  
 

 
 

ACUERDOS 

 

Directora da la bienvenida a cada uno de los presentes e inicia la reunión, con la lectura al acta 
anterior, siendo aprobada sin reparos por los presentes.  
Posteriormente da conocer el objetivo de la reunión, por lo tanto, comienza explicando el objetivo 
del FICOM, explicando que su propósito principal, es gestionar recursos para proyectos 
relacionados con el aprendizaje y bienestar de los estudiantes. Los proyectos financiados por 
FICOM, permite dar respuesta rápida a las necesidades de los estudiantes, ya que, si se realizan 
a través de otros gastos municipales, transcurre mucho tiempo dado los procedimientos normales 
exigidos para estos fines, por FICOM, se da respuesta pronta y oportuna.  
 
Directora continua, haciendo una reseña histórica de en que se han utilizado los recursos FICOM, 
aclara cómo se nombran a los integrantes del comité, que debe ser un apoderado por nivel.  
Luego se da la palabra a Luis Flores quien da conocer los montos FICOM, a la fecha con lo egresos 
realizados a la fecha.  
Y se vuelve a nombrar en que se utilizan los dineros.  
Luego se procede a hacer una votación para determinar si durante el 2° semestre se cobra o no 
FICOM.  
De los presentes 11 votan a favor que se active el pago para el segundo semestre, 2 personas 
(Ruth mena y Marcela Sanjinés) votan que se condone el pago todo el 2021. Directora recuerda 
que existe un sistema de becas y la dirección del colegio y ella en particular, verá que se otorguen 
dichas becas a todas las familias que justifiquen una situación económica compleja, pudiendo ir 
desde el 100% (no pago) o hasta el monto que puedan pagar, aun si este fuera de $ 3000 como 
un ejemplo. Sra. Ruth Mena expones su preocupación por la situación económica de los 
apoderados, que se acercan a ella para decirles que económicamente están muy mal, pero que no 
se atreven a comunicarlo a la dirección, por lo tanto, a ella esto le aflige enormemente. La directora, 



 

 
                    

                   

 

 

 

se pide que ella motive a esos apoderados a acercarse con confianza a la dirección y exponer su 
situación, para así movilizar las becas. Además, aclara que ella conoce la situación de casi todos 
los apoderados, ya que, si se han acercado, pero si la Sra. Ruth sabe de alguien, que se acerque 
para que lo conversen en privado las dos y así ayudar a las familias.  
 
Se da por finalizada la reunión con palabras de la Sra. Isabel Mandiola, quien refuerza los 
beneficios obtenidos a través de FICOM.  
Directora da por termina la reunión 
 

 
 
 
Asistentes  
 

 
 


